

Vontobel Generalversammlung 2021: Andreas Utermann and Dr. Michael Halbherr als neue unabhängige Mitglieder des Verwaltungsrats der Vontobel Holding AG vorgeschlagen



Neu zur Wahl in den Verwaltungsrat der Vontobel Holding AG schlägt der Verwaltungsrat der Generalversammlung vom 20. April 2021 Andreas Utermann und Dr. Michael Halbherr als unabhängige Mitglieder für eine Amtsdauer von einem Jahr vor.

Andreas Utermann kam im Jahr 2002 zur Allianz und prägte dort zunächst den Aufbau einer weltweiten Multi-Boutique-Organisation im Asset Management. Ab 2012 leitete er acht Jahre lang erfolgreich die Allianz Global Investors, eine globale Investmentgesellschaft, zunächst als Co-Head und Global Chief Investment Officer und ab 2016 bis 2019 als CEO. Zuvor war er zwölf Jahre in unterschiedlichen Funktionen für die Merrill Lynch Investment Managers tätig. Andreas Utermann hat einen Bachelor of Science der London School of Economics and Political Science und einen Master of Arts in Economics der Katholieke Universiteit Leuven. Es ist beabsichtigt, Andreas Utermann der Generalversammlung 2022 zur Wahl als Verwaltungsratspräsident der Vontobel Holding AG und der Bank Vontobel AG vorzuschlagen.

Michael Halbherr ist als Verwaltungsratsmitglied, Unternehmer und Investor primär für junge, vielversprechende Technologieunternehmen tätig. Bis 2014 war er CEO des Geschäftsbereichs HERE (Kartendienste) der Nokia Corporation und Teil der Nokia Geschäftsleitung. Davor baute er als CEO das Startup-Unternehmen gate5 auf, einen Pionier im Bereich mobiler ortsbezogener Dienste mit Sitz

in Berlin, das er 2006 erfolgreich an Nokia verkaufte. Ferner war er in Führungspositionen in verschiedenen Unternehmen einschliesslich der Boston Consulting Group tätig. Michael Halbherr begann seine Karriere als Postdoktorand am Massachusetts Institute of Technology und promovierte in Elektrotechnik an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich.

Herbert J. Scheidt, Verwaltungsratspräsident von Vontobel, sagt: «Wir freuen uns sehr, dass Andreas Utermann und Michael Halbherr unsere Nomination in den Verwaltungsrat angenommen haben. Die Kompetenzprofile beider Persönlichkeiten passen hervorragend zu unserer langfristigen strategischen Ausrichtung als kundenzentriertes Investmenthaus, das Investment Knowhow und Technologie als Schlüsselfähigkeiten für den künftigen Erfolg von Vontobel definiert hat. Andreas Utermann verfügt über umfangreiche globale Geschäftserfahrung und tiefes Wissen im Investment- und Finanzbereich, welche er durch Führungspositionen in der Asset Management-Branche erworben hat. Michael Halbherr ist ein anerkannter Experte mit ausgewiesener Führungserfahrung in den Bereichen Technologie und Innovation. Die beiden zur Wahl vorgeschlagenen Neuzugänge werden den Verwaltungsrat mit ihrem wertvollen Fachwissen und ihrer langjährigen und vielseitigen Managementenerfahrung unterstützen und so Vontobels Führungsrolle im Investmentbereich und die Förderung datengetriebener Innovation weiter stärken».